



6年生 美郷町わくわくキッズ交流会

19日（水）、6年生が町教育委員会主催の「みさとキッズわくわく交流会」に参加しました。この事業は、町内3小学校の6年生が一緒に活動することで、仲間意識をもち、中学校入学への期待感を高めることを目的とするものです。交流会では、3小学校混成のグループで、協力して活動を楽しみました。初めは緊張した面持ちの子どもたちでしたが、活動するごとに打ち解け、笑顔で声をかけ合う姿が印象的でした。6年生は、明後日は美郷中の体験入学です。中学校へのアプローチを順調に進むひかり学年です。



6年 ○○○○さん

六郷小や仙南小の人にも声をかけて、活動することができました。ジェスチャーで美郷の名物・名産を表現するゲームでは、ぼくたちのグループは、松並木を通るミズモを表しました。

◆写真の説明：左右の人は松並木です。
中央の○○さんとぼくがそこを通るミズモです。

5年生「初めてのミシン」 みさぽーたーのご指導に感謝

5年生は家庭科でエプロン作りに取り組んでいます。ミシンを使っての初めての制作です。18日（火）は1組、19日（水）は2組が、みさぽーたーの方にミシン縫いの仕方やこつを教えていただきました。一人一人に寄り添って教えていただいたおかげで、順調に作業を進めることができました。エプロンの完成が楽しみです。



5年 ○○○○さん 初めてのミシン体験で少し不安でしたが、みさぽーたーの方に教えてもらったらうまくできました。次もミシンを上手に使ってエプロン作りをがんばりたいです。

「手袋」のお願い

本格的な冬の訪れを感じる朝晩の寒さです。子どもたちは防寒着で登校していますが、手袋なしでポケットに手を入れて歩く子どもが見られます。手がポケットにあると、転倒時に手をつけずに、大きなケガにつながるリスクが高まります。どうか手袋の着用についてのご家庭でのご協力をお願いいたします。また、落とし物として多いのも手袋です。記名されているかの確認も併せてお願ひいたします。

6年生「健やかクッキング」 栄養バランスを考えたメニュー

20日と21日、6年生が町食生活改善推進協議会の「健やかクッキング教室」に参加しました。生活習慣病を予防する栄養バランスを考えた家庭料理を広げる活動です。チャレンジしたメニューは、①鶏むね肉のカレー炒め、②サラダ、③豆腐とわかめの味噌汁です。これだけの料理を学校で作ることは子どもたちにとって初めての体験でしたが、家庭科の調理実習や家でのお手伝いの経験を生かして、手際よく調理することができました。手作りの豪華なランチを味わうことができた6年生です。

6年〇〇〇〇さん

材料が多くてびっくりしたけど、みんなと協力して上手に調理できました。苦手なきのこも食べることができました。



手際よく調理



育ち盛り、山盛りのご飯

最近の学習より 1~4年生



1年生

生活科「おもちゃまつりの準備」
来月、なかよし園の年長さんを招待します



2年生

体育「キックベースボール」
攻撃と守備に分かれて白熱のゲームを展開



3年生

音楽「リコーダーの練習」
練習を重ね指づかいがみるみる上達



4年生

国語「辞書を活用して慣用句を調べる」
「心がおどる」「馬が合う」の意味を理解